



★刀根山 子どもカーニバル★



5/20(土) 心配されていたお天気でしたが、子ども達の想いが雨雲を吹き飛ばし無事に開催することができました！
PTAからは【ピンポンカップイン】というゲームのお店を出しました。

たくさん子ども達が来てくれたことはもちろん、中には何度も足を運んでくれる子や、
景品がなくなった後も参加してくれる子がいたことが、とても嬉しかったです😊

今回はPTA運営委員だけで執り行いましたが、終わった後には

『初めてPTAをやった良かったと思った！』

『子ども達が喜んでくれて一緒に楽しめた！もっといろいろな人にこの楽しさを知ってほしい！』という声が多く聞かれました♪

実は…

子どもカーニバルでは、PTA運営委員の「文化体育委員」の委員長さんと副委員長さんが中心となって活動をしました。

当日の準備から後片づけだけでなく、事前にゲーム内容を考えたり、景品を買い込んだりしなければならなかったのですが…

なんと！今年度の委員長さんと副委員長さんは…**実の姉妹さん**なんです♪

だから事前準備は実家でおやつを食べながら…と、まさしくアットホームでできたそうです♥

もし保護者の方で、同じように身内の方がいらっしゃる場合や、とっても仲良しのお友達がいらっしゃる場合は、是非ご一緒に来年度PTA運営委員へお越しくださいませ♡

重大発表

9/17(日)

TONEYAMA夏フェス 開催決定！



保護者の皆様へ

刀根山夏祭りは例年、大盛況となっていますので、今年もPTA運営委員だけでは出店などの運営が難しい状況です。そこで皆様にお手伝いをお願いしたいと思っております。

お仕事内容は、当日の会場設営、お店番、後片付け、翌朝の片付け…となりますが、時間帯を選んでいただけるように致します。

具体的には、
『ママだけ先にお手伝いに行ってくるから、後で来てね』
や、一緒にお祭りに行った後で
『パパはお片付けのお手伝いに行ってくるから先にお家に帰っておいてね〜』
ということができるようにしたいと考えております。

詳細はまた改めてお知らせ致しますので、ご検討いただけますと幸いです。
(お仕事内容等の詳細は変更になる場合があります。)

今回もPTAからは

ピンポンカップインの
お店を出すよ！景品など…
パワーアップしちゃうかも!?前回楽しんでくれたお友達
も、まだやったことのないお
友達もみんな遊びにきてねみんながカッコ良く上手に
【カップイン】できる姿を
楽しみにしているよ〜♡

各委員さん・係さん決定のお知らせ

4月に募集した委員さん・係さんですが、多くの方々に立候補いただき、無事に決定致しました。人気のあった委員(係)に関しては、抽選を行い、その結果はずれてしまった方々へ【定員に達していない委員(係)へのご移動】をお願いしたところ、多くの方々にご協力をいただき、再募集をすることなく決定することができました。心より感謝申し上げます。

選挙管理委員会へのご意向表明 ありがとうございました！

先日募集致しました選挙管理委員ですが、想定を上回る人数の方々が『誰もいなければ検討してもよい』と回答して下さいました。その後、話し合いの場を設けたところ、6名の方が選挙管理委員を引き受けて下さいました！本当にありがとうございます。

今回は『立候補しない』という回答をされた方も、ご意向表明にご協力をいただき、ありがとうございました。

PTA総会へのご協力、ありがとうございました！

PTA定期総会(書面審議)にご協力いただき、ありがとうございました。全ての議案について承認の決議を得ることができました。また、貴重なご意見をいただき、私達運営委員も身の引き締まる思いでした。今後とも子ども達の笑顔のためのPTA活動にご協力いただけますと幸いです。



こんにちは！
地区委員会です！



私達地区委員は、子ども達が安全に登下校できるよう日々の見守りに加え、毎月校区内巡視を行い、学校と情報共有しながら、登下校時の注意点などを子ども達へ指導しています。

警報解除後の確認(集団登校or個別登校)や、非常変災時(地震等)の対応について、班内で話し合いを進めていただきありがとうございます。学校は安全ではありますが、登校中の地震等の対策は、班もしくは個人での対応となります。共通認識を持つことは安心安全のためにも大切ですので、**ご家庭でもご確認下さい。**



ご存知ですか？

大地震では、発生直後の8秒が生死を分ける！

大地震では、揺れ始めてから**8秒以内**に塀や切れた電線など危険なものから離れ、少しでも広く安全な場所へ移動し、**身体を守る姿勢をとる**ことが大事であると言われています。(8秒後からは、揺れが大きくなって動くことが困難に…)一緒に通学路を歩き、最初の8秒で身の安全を確保する練習をしてみてください。また、普段子ども達が身に着けている**ランドセル**は、地震の時に落下物から身を守る道具になります。ふたを開けて首から頭を覆って守る方法もあります！日頃から地震について話し合うことで、少しでも揺れを感じたらすぐに動けるよう、子ども達に働きかけていきたいですね！

地震の時には
すぐにこうして
頭を守ろう！



あっ！あの・・・すみません！
最近、**不審者情報**が増えているように思うんですけど…もしそういう人を見かけた場合には、どうしたら良いですか？

直接、**警察**の方へご連絡ください。
その後、**学校**へもご一報いただけますとありがたいです。



合言葉は・・・
いかのおすし！

